

## 平成 30 年度

### 諏訪二葉高校同窓会長野支部総会 参加報告

平成 30 年 12 月 2 日 (日)

長野市bateいお大門 蔵楽庭内 養気館 句花

去る 12 月 2 日、師走にしてはとても暖かい日に長野支部総会が行われ、会長の岸が出席いたしました。

場所は善行寺のおひざ元、蔵楽庭の中にあります養気館と聞き、楽しみに伺いました。

明治中期に建てられた趣ある建物で、中山晋平、高野辰之、松井須磨子、高村光雲ら、来訪者の名前が掲げられていました。

長野支部総会は毎年行われ、他支部同様、監事の皆様が愛校心と言う賜物で運営されている姿は、感謝とともに大きな喜びです。

今回約 150 名の方に開催通知を発送し、返信は 83 通、出席は 8 名でしたが、欠席の方のはがきの行間からも、二葉を大切に思う気持ちが読み取れました。



総会は支部長の倉石みどりさんのご挨拶にはじまり、校長先生が最近の学校の様子、高校再編成のこと、そして何より生徒がとても素直であるといったお話をされ、私の方からは 11 月に行われました三者講演会の報告と、日頃の支援に対してのお礼を申し上げます。

また適正に処理されている支部の会計報告もなされました。

そして美味しい懐石料理をいただきながら出席者の方々が近況報告をされ、それぞれの年代が抱える悩みに共感する場面がたくさんありました。

また懐かしい高校時代の思い出や場所の話に大いに盛り上がり、瞬間間にお開きの時間となりまして、来年の開催の願いをしつつ長野を後にいたしました。

(岸 記)